# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**



## Semaine de l'action bénévole – la FCMQ remercie ses 4500 bénévoles

4 avril 2018 - Avec des retombées économiques annuelles de l'ordre de 3,27 milliards de dollars, il est de constater l'envergure actuelle de l'industrie de la motoneige et la grandeur d'âme de ses travailleurs. Dans le cadre de la *Semaine de l'action bénévole*, qui se déroule du 15 au 21 avril 2018, la **Fédération des clubs de motoneigistes du Québec** (FCMQ) désire mettre en lumière le travail exemplaire effectué par ses 4 500 bénévoles.

Saviez-vous que l'industrie de la motoneige est l'une des plus importantes activités récréatives québécoises qui repose sur le travail de ses bénévoles? Ces personnes dévouées, donnant leur temps au sein des 200 clubs de motoneigistes au Québec, sont responsables de l'entretien et de la sécurité des sentiers. Ces bénévoles sont les piliers de l'industrie de la motoneige et c'est grâce à eux si les motoneigistes peuvent aujourd'hui profiter de 33 000 km de sentiers, parmi les plus beaux au monde. Leur passion n'a d'égal que leur enthousiasme à promouvoir et à contribuer au développement de l'activité. Que ce soit pour installer les panneaux de signalisation, manœuvrer les surfaceuses, réparer la machinerie, nettoyer les sentiers, patrouiller la forêt afin de faire respecter les règles de conduite, négocier les droits de passage, mesurer l'épaisseur de la glace ou encore effectuer les tâches administratives de secrétariat, leurs tâches nécessitent des connaissances approfondies en la matière, mais leur travail demeure trop souvent dans l'ombre.

### **Programmes FCMQ**

Soucieux des défis auxquels font face les clubs de motoneigistes au Québec, le conseil d'administration de la FCMQ a choisi, en 2013, de retenir la somme de 1 \$ par droit d'accès vendu pour aider à financer un programme dédié à la reconnaissance et au remerciement des bénévoles. En 2015, la FCMQ s'est associée à la compagnie **Kimpex** pour lancer le **Programme d'action bénévole Kimpex**. Cette initiative comprend la création d'un fonds annuel de 100 000 \$, distribué sous forme de 400 chèques-cadeaux d'une valeur de 250 \$ chacun, ces derniers tirés parmi les 4500 bénévoles des clubs membres de la FCMQ.

La FCMQ souhaite remercier chaleureusement chacun et chacune des motoneigistes impliqués (es) bénévolement, de près ou de loin, dans le rayonnement et le développement de l'industrie québécoise de la motoneige.

#### 4 500 fois merci!

### À propos de la FCMQ

La Fédération des clubs de motoneigistes du Québec, une Association Touristique Sectorielle, est un organisme à but non lucratif comptant plus de quarante-deux années de service. Elle est vouée au développement et à la promotion de la pratique sécuritaire de la motoneige dans tout le Québec. La FCMQ veille à la défense des intérêts de ses 200 clubs membres et de leurs 90 000 membres motoneigistes, comme de toutes les personnes, qu'elles soient initiées ou non-initiées à la motoneige ou encore en simples touristes. Plus de 4 500 bénévoles consacrent chaque année près de 800 000 heures à l'entretien du réseau provincial de sentiers de motoneige.